

Alexander FLEISCHER - Klavier



Geboren 1981 in Altenburg (Deutschland/Thüringen). Studien bei Gabriele Kupfernagel (2000-2004), bei Birgitta Wollenweber (2004-2006) und seit 2007 bei Wolfram Rieger (Berlin) und Norman Shelter (Wien). Meisterkurse bei Irwin Gage (2007) und Axel Bauni (2009). Studium an der Hochschule für Musik „Hanns Eisler“ Berlin, künstlerisches und pädagogisches Diplom. Preisträger der Sommerakademie Mozarteum Salzburg und des Internationalen Wettbewerbs „Das Lied“ in Berlin. Konzerte in Deutschland, Norwegen, Österreich u.a. bei den Salzburger Festspielen, Festspillene i Bergen, der Philharmonie Köln, dem Ruhr-Klavierfestival und der Staatsoper Unter den Linden Berlin.

Weitere Preise erhielt das Duo 2009: beim Internationalen Wettbewerb „Das Lied“ in Berlin im Februar 2009 den 2. Preis bei Nichtvergabe des 1. Preises, beim Internationalen Cantilena Gesangswettbewerb in Bayreuth im Mai 2009 den 1. Preis in der Kategorie Konzert, beim 1. Internationalen Schubertwettbewerb für Lied Duo Dortmund im Oktober 2009 den 3. Preis.

Das Duo ist in Liederabenden u.a. mit der Kölner Philharmonie, bei den Festspielen Bergen, Norwegen, im Festspielhaus Baden-Baden, im Wiener Musikverein, beim Festival Luzern, beim Speyrer Liedersommer und beim Bachfestival Arnstadt zu hören.

Alexander FLEISCHER - Piano



Born in Altenburg, Germany, in 1981. Studies with Gabriele Kupfernagel (2000-2004), Birgitta Wollenweber (2004-2006), since 2007 with Wolfram Rieger (Berlin) and Norman Shetler (Vienna). Master classes with Irwin Gage (2007) and Axel Bauni (2009). Studies at the Academy of Music "Hanns Eisler" Berlin. Performance and teaching diplomas. Prizewinner of the Mozarteum Summer Academy in Salzburg and the contest "Das Lied" International Song Competition Berlin. Concerts in Germany, Norway, Austria, such as the Salzburg Festival, Festspillene i Bergen, Philharmonie Köln, Ruhr-Klavierfestival, Staatsoper Unter den Linden Berlin.

The duo received further prizes in 2009: 2nd prize at the International Competition "Das Lied" in Berlin in February 2009 (a first prize was not awarded), 1st prize at the International Cantilena Song Competition in Bayreuth in May 2009, 3rd prize at the 1st International Schubert Competition for Lied Duo in Dortmund, Germany in October 2009.

The duo performs Lied recitals with the Cologne Philharmonics; the Festival in Bergen, Norway; the Festival Hall in Baden-Baden, the Viennese Musikverein; the Festival in Lucerne, Switzerland; the Liedersommer in Speyer, Germany; and the Bach Festival in Arnstadt, Germany, among others.